

Zukunft des Verkehrslandeplatzes Salzgitter Drütte

Sehr sehr geehrte Herren Grubba und Sander,

Mir ist bekannt geworden, daß der Verkehrslandeplatz Salzgitter Drütte von der Schließung bedroht ist. Dieser Umstand ist für mich unerträglich. Ihnen ist bekannt, dass ich meine gesamten geschäftlichen Reisen, bei denen die Nutzung eines Luftfahrzeugs angezeigt ist, seit über 20 Jahren vom Verkehrslandeplatz Salzgitter-Drütte aus mache. Mit Erlaubnis des Vereins ist das von mir betriebene Luftfahrzeug auch vielfach von anderen Geschäftsleuten aus Braunschweig und Umgebung angechartert worden, auch mit einem fremden Piloten. Unter den Charterkunden waren die Rechtsanwaltskanzlei Appelhagen, die Fa. Sensotec Braunschweig und vor langer Zeit auch der Vorstandsvorsitzende der Stahlwerke Salzgitter AG. Weiterhin haben führende Mitarbeiter des Luftfahrtbundesamtes mein Luftfahrzeug angechartert, um darauf Überprüfungsflüge durchzuführen.

Ein Verlust des Verkehrslandeplatzes ist für die Region ein Desaster. Ich fordere Sie auf, alles nur Erdenkliche zu tun, was für den Erhalt des Verkehrslandeplatzes nötig ist. Sollte ich dabei unterstützen können, so lassen Sie mich dies bitte wissen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Carsten Gott

Dr. Carsten Gott

Geschäftsführer
Dr. Gott VV GmbH
Phoenix Innovation GmbH